
春季是垂钓的黄金时段，也是垂钓人在输电线路下触电伤亡事故的易发时段。近日，

光山县电业局组织员工对输电线路下的鱼塘、水渠河沟等安全警示牌再次进行检查，及时
更换、新增了部分警示牌，从源头上防止垂钓人的触电伤亡事故发生。 张磊摄
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刘英团

投保规则投保范围
凡出生

28

日以上、

60

周岁以下，身体
健康者均可作为被保险人。

交费期间
交费期间分为三年、五年和十年三种。

生存保险金
被保险人在祝寿金领取日前， 每三

年享有基本保险金额的
15%

； 以后每次
领取的生存保险金在上一次领取金额的
基础上按基本保险金额的

3%

增加，最高
不超过基本保险金额的

30%

； 祝寿金领
取后， 每年享有基本保额的

10%

的生存
金，直至终身。

特别生存金
祝寿金领取日前，每三年享有合同年

交保险费（不计利息）

2%

的特别生存金。

祝寿金
祝寿金领取年龄：

55

周岁、

60

周岁、

65

周岁、

70

周岁和
75

周岁， 一经确认，不
得更改。 领取日为祝寿金领取年龄的年
生效对应日，领取金额为所交保费。

身故保险金
18

周岁前身故， 按合同所交保险费
（不计利息）给付身故保险金，合同终止。

祝寿金领取前身故按下列约定给付
身故保险金：

一年内因疾病身故， 按所交保险费
（不计利息）给付身故，保险金，合同终
止；

被保险人因前述以外的情形身故，

按所交保险费（不计利息）的
105%

给付
身故保险金，合同终止。

自祝寿金领取日起， 若被保险人身
故， 按被保险人身故时下列两者的较大
值给付身故保险金，合同终止。

1.

基本保险金额的
100%

；

2.

保险合
同的现金价值。

红利事项
在本合同保险期间内， 在符合保险

监管机构规定的前提下， 本公司每年根
据上一会计年度分红保险业务的实际经
营状况确定红利分配方案。 如果本公司
确定本合同有红利分配， 则该红利将分
配给投保人。

投保人在投保时可选择以下任何一
种红利处理方式：

一、现金领取；

二、累积生息：红利保留在本公司以
年复利方式累积生息， 红利累积的年利
率每年由本公司公布。 若投保人在投保
时没有选定红利处理方式， 本公司按累
积生息方式办理。

本合同在效力中止期间不享有本公
司红利的分配。本公司每年向投保人提供
一份红利通知书。

责任免除
因下列任何情形之一导致被保险人

身故， 本公司不承担给付身故保险金的

责任：

一、 投保人对被保险人的故意杀害
或者故意伤害；

二、 被保险人故意犯罪或抗拒依法
采取的刑事强制措施；

三、被保险人在本合同成立或合同效
力最后恢复之日起二年内自杀，但被保险
人自杀时为无民事行为能力人的除外；

四、被保险人服用、吸食或注射毒品；

五、被保险人酒后驾驶、无合法有效驾
驶证驾驶或驾驶无有效行驶证的机动车；

六、 被保险人在本合同最后复效之
日起

180

日内因疾病；

七、战争、军事冲突、暴乱或武装叛乱；

八、核爆炸、核辐射或核污染。

无论上述何种情形发生，导致被保
险人身故，本合同终止，本公司向投保
人退还本合同的现金价值，但投保人对
被保险人故意杀害或伤害造成被保险
人身故的，本公司退还本合同的现金价
值，作为被保险人遗产处理，但法律另
有规定的除外。

国内首款返本后还收益的分红型理财产品
国寿福禄鑫尊两全保险（分红型）

一张保单一辈子的幸福

河市场发展服务中心

倾 力 服 务 春 茶 市 场

本报讯（记者谭台剑波孙浩然）近日，

河市场发展服务中心对河区重点产茶乡镇
增派工作人员，将市场服务工作进行分解，进一
步整顿和规范重点产茶乡镇春茶市场秩序，为春

茶市场提供优质服务，促进茶叶市场繁荣。

规范市场管理，主动热情服务。该服务中
心要求工作人员上岗一律佩戴工作证，做到着
装整洁，态度友善；配备公平秤、打气筒、急救

箱等便民设施，对市场内照明线路进行检修与
维护；以服务茶农、茶商为宗旨，倡导诚信经
营，打击强买强卖和欺行霸市行为，维护春茶
市场良好秩序。

遵守规章制度，提高服务质量。由于我市
春茶上市有着极强的季节性，在一个多月的时
间里存在着很大的生产量和交易量。为此，该服
务中心要求工作人员工作期间做到人不离岗、

服从指挥，遇到重大问题和突发事件及时汇报，

同时加强自我管理和约束， 不断提高管理水平
和服务质量，确保春茶交易市场秩序井然。

加强安全检查，杜绝事故发生。该服务中
心要求工作人员及时对市场的公共安全和消
防设施进行检查，最大限度消除可能存在的安
全隐患，做好防火防盗工作，严防各类事故发
生，为广大群众及茶农、茶商营造一个安全、有
序的交易环境。

光山县环保局
开展饮用水源地环境调查评估工作

本报讯（廖祥坤万超）

为确保群众喝上放心水， 连日
来， 光山县环保局组织污染控
制、环境监察等工作人员，对全
县饮用水源地开展环境基础状
况调查及评估工作。

该局摸清了各饮用水源地
的位置、服务人口等信息，重点
调查了饮用水源地一级、二级
保护区及周边污染源的生产
规模、生产状况、废水排放情
况及其对水源的影响程度等

基础数据， 并对泼河水库、龙
山水库两个饮用水源地从污
染现状、环境风险等领域进行
了评估，分析存在的主要问题
和原因，同时提出环境保护对
策和建议。

通过此次调查评估工作，

充实完善了光山辖区内的饮用
水源地基础环境信息， 为研究
制定饮用水源地污染防治技术
方案、 全面提升饮用水源地环
境管理水平提供了有力支撑。

新县国税局
举办企业所得税汇算清缴培训班

本报讯（吴元文杨舜杰）日前，新县国税局举办了企业所得税汇
算清缴培训班，对税务人员和全县所得税纳税人的财务人员共

100

余人
进行了培训。通过培训，提升了该局所得税管理水平，解决了企业年度
申报中遇到的实际问题。

光山县国税局
积极开展税源清查工作

本报讯（董本友赵花）为进一步澄清税源底子，夯实税源管理基
础，近日，光山县国税局在全县范围内开展税源清查工作。该局一是确
定目标，精心组织。二是全面清查，突出重点。三是多措并举，方式全面。

四是严格要求，确保效果。

固始县国税局和淮滨县国税局
联合召开柳编行业税收管理座谈会

本报讯（王晓航高培）日前，固始县国税局和淮滨县国税局联
合召开柳编行业税收管理座谈会。会议达成了统一管理措施、统一税
负标准的共识， 并就涉税审批及发票管理等相关问题进行了探讨和
交流。

淮滨县地税局
加大税收宣传力度

本报讯（祁景龙李进）近日，淮滨县地税局加大税收宣传力度，

针对纳税人举办税收知识专题讲座，为纳税人提供便捷的办税环境。截
至目前，新增网络申报

65

户，其中使用网络发票
26

户。

商城县地税局
开展依法行政示范单位创建工作

本报讯（商宣）为进一步提高地税系统依法行政工作水平，今年以
来， 商城县地税局结合工作实际， 扎实开展依法行政示范单位创建工
作。该局一是制定方案，明确目标。二是细化责任，分解任务。三是开展
培训，提升素质。四是完善机制，强化监督。

市国税稽查局
多项措施扩大税收宣传影响力

本报讯（姜家清陆璐）连日来，市国税稽查局采取多项措施，扩
大税收宣传的社会影响力。 该局一是在重要交通位置悬挂主题宣传条
幅。二是大力弘扬国税文化，塑造稽查形象。三是深入企业送税法。四是
精心策划活动专题，拓宽社会宣传面。

息县国税局
税收宣传活动丰富多彩

本报讯（魏新林）近日，息县国税局在税收宣传活动中，集中开展
“送政策、问需求、解难题”走访调查、送税法下乡、移动短信宣传税法、

与地税部门联合开展“税收宣传一条街”等活动，大力宣传税收知识，营
造良好宣传氛围。

淮滨县国税局
成功创建省级文明单位

本报讯（淮宣）近年来，淮滨县国税局坚持“立足征收搞创建，搞好
创建促征收”的思路，将文明单位创建工作与税收工作紧密结合起来，

保证文明单位创建工作有目标、有计划、有考核。经过全局上下的共同
努力，该局近日成功创建了省级文明单位。
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豪华饭店门庭冷落、 刀鱼龙井价
格跳水、 白酒企业股价下跌……今年
以来， 新一届党中央和政府在公务接
待问题上频频发狠话、出重拳，公款吃
喝乱象得到明显治理。然而，近日媒体
暗访发现， 一些地方的吃喝一条街又
热闹起来， 公款吃喝大有回潮之势。

（据《中国青年报》）

“千里去做官，为的吃和穿。”在我
国，吃点、喝点没啥大不了，纳税人也
管不着。 不但官员能在星级酒店肆意
消费，公益慈善组织（红十字会）也敢
花费万元吃天价大餐， 还被网友戏称
“吃的不是饭，是血！”据全国人大常委
会办公厅研究室特约研究员王锡锌在
央视《新闻

1+1

》栏目中披露，我国的
行政开支， 仅公款吃喝、 公费出国考
察、公车的“三公”费就接近

9000

亿元
人民币，占总行政开支的

30％

。但在国
外，官员想吃点喝点恐怕没那么容易。

据《华盛顿邮报》报道，美国司法部开
会的时候， 因有人食用了每块

16

美元
的松饼和

8

美元一杯的咖啡，招致共和
党众议员弗兰克·沃尔夫“在美国纳税
人勒紧腰带、作出艰难的财务决定时，

司法部却在大肆挥霍奢侈的甜点”的指
责。对此，司法部部长埃里克·霍尔德
及司法部的官员没有一个人敢站出来
拍着桌子叫嚣“当官的就该骑马坐轿，

老百姓想要公平， 就是臭不要脸！”一
名女发言人还坦言：“司法部也认为报
告中提到的那种过度消费不应出现，

并已采取措施阻止其重演。”

几年前就有专家学者指出， 我国
的行政成本不但远高于欧美发达国
家，而且高出世界平均水平的

25%

。去
年， 岱山县高亭镇中心卫生院院长傅
平洪用公款为自己吃喝玩乐“埋”单的
44

万余元，被浙江舟山中级法院全额认定为贪污款。但时至
今日，公款吃喝这类“嘴上腐败”仍未见好转。其实，关于挥
霍浪费入罪早就引起社会各界人士的关注。据《成都商报》

报道， 成都、 北京等十多名律师曾联名上书全国人大常委
会，建议在《刑法》修正时，将贪渎人员日常消费掉的一并算
入不明财产，并完善公务员财产申报制度，从根本上解决这
个司法难题。由此看来，国家公务人员挥霍浪费“上刑入罪”

是社会各界人士的共同愿望。

“贪污和浪费是极大的犯罪”，这是句众人皆知的话。用
审计署前署长李金华的说法是，“有些损失浪费问题造成的
后果比违法违规还严重”。如果这些浪费是因过失或能力造
成的，我们或可理解，但“嘴上腐败”是过失吗？从美国司法
部开会提供松饼和咖啡被批浪费这件事来说， 美国的官员
也爱“揩公家的油”和吃喝玩乐，但因“婆婆”太多，稍有不慎
被“抓了现行”，就会被批驳的“体无完肤”，甚至被“赶下
台”。其实，治理公款吃喝的秘诀很简单，那就是权力制衡。

多年来，中央禁止公款大吃大喝的文件发了不少，但公
款吃喝之风似有愈演愈烈之势。 几十年前领导干部下基层
自掏腰包吃饭或交“伙食费”如今已成“天方夜谭”，工作餐
“四菜一汤”的规定也成一纸空文，下级单位出钱接待上级
单位人员特别是领导干部似乎已成当今公务往来中的“铁
律”，无人敢破也无人能破。面对“嘴上腐败”这颗国家肌体
上越来越大的毒瘤，民众期待“挥霍入罪”的呼声越来越强
烈，我们没必要犹豫什么，更不用担心“法不责众”或“打击
面太大”。从源头上规范公共财政预决算制度加以防范“嘴
上腐败”很有必要，而刑法的惩处最有力，也最立竿见影。
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近日，罗山县青山镇农民正在为秧苗覆盖塑料薄膜。地膜覆盖可提高地温，促使秧
苗分蘖，提高秧苗的成活率。当前正值育秧时节，罗山县农业部门积极引导农民做好水
稻育秧管理，为水稻生产提供充足的秧苗。 方建兵摄

日前， 潢川县国税局与该县地税局联合举行税收宣传月暨廉政教育月启动仪
式。通过设立咨询台、散发宣传单等方式，大力宣传税法知识，受到群众的好评。图为
宣传活动现场。 赵锐摄


